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ＰＴＡ定期総会の議決報告について 

 

 新緑の候 皆様方におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。 

日頃はＰＴＡ活動に深いご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。 

 さて、今回のＰＴＡ定期総会（Formsによる回答）は皆様方からご回答をいただき感謝申

し上げます。今月５日（金）を回答締め切り日として以下のように結果をまとめました。 

 

 協議題（１）令和４年度事業報告           承認 355  反対 0  

  〃 （２）令和４年度ＰＴＡ一般会計等決算報告   承認 355  反対 0 

  〃 （３）令和５年度ＰＴＡ本部役員案       承認 355  反対 0 

  〃 （４）令和５年度事業計画案          承認 354  反対 1 

     ご意見：大学見学を保護者より生徒に行かせてあげてほしい。 

  〃 （５）令和５年度ＰＴＡ一般会計等予算案    承認 355  反対 0 

  〃 （６）ＰＴＡ規約の変更案           承認 353  反対 2 

      ご意見：役員が選ばれない地区（保護者）があるのは機会の不公平である。 

           ＰＴＡの必要性が近年問題になっている。1年から強制的にやるのはどうかと思う。  

 

回答数は355件（回答率67％）あり、無回答は承認とみなすことから、すべての協議題に

つきまして承認されましたことを報告させていただきます。 

また、今回の書面開催、大学等見学会、進路講演会について多くの皆様方からご意見を

いただくことができました。今後のＰＴＡ総会の持ち方やＰＴＡ事業を行うための貴重な

ご意見として活用させていただきます。 

ご協力、本当にありがとうございました。 

 以 上 

  

 


